

# *Josefina Vidal: 'decisión de Canadá de reducir personal diplomático es incomprendible' (Audio)*

---



La Habana, 4 feb (RHC) La embajadora de Cuba en Canadá reiteró, en declaraciones exclusivas para Radio Habana Cuba, que la decisión del gobierno canadiense de reducir el personal diplomático en la nación caribeña es decepcionante e incomprendible.

El pasado miércoles 30 de enero, día del anuncio, Vidal afirmó que Cuba comprende las obligaciones de las autoridades de Ottawa de proteger a su personal diplomático en cualquier parte del mundo y tratar de encontrar respuestas a los síntomas de salud reportados en La Habana, sin embargo, considera que la reducción es incomprendible.



**Radio Habana Cuba**